

Le Populaire du Centre

11/07/2018

La résidence seniors Vivéa a fêté ses 10 ans



Créée en 2008, la résidence Vivéa située dans le quartier de la Cathédrale à Limoges, vient de fêter ses dix ans.

Plusieurs résidents ont passé le cap des 100 ans et la résidence détient le record du Limousin avec un monsieur qui fêtera ses 105 ans cette année.

De nombreuses douceurs et autres boissons ont été servies pour l'occasion pour le plus grand plaisir des résidents et du personnel.

https://www.lepopulaire.fr/amp/limoges/vie-pratique-consommation/2018/07/11/la-residence-seniors-vivea-a-fete-ses-10-ans_12920130.html